013	UTBM Service communication	L'EST REPUBLICAIN	31 janvier 2022
		Montbéliard	Crous

## Le Crous face à la précarité étudiante

La crise sanitaire a renforcé le rôle du Centre régional des œuvres universitaires et scolaires (Crous). Chaque semaine, une commission d'aide à des étudiants en difficulté se réunit.

est une certaine injustice qui frappe l'organisme depuis toujours. Quand on l'évoque, on pense hébergement ou bourse d'études, alors que les missions du Crous sont bien plus vastes que cela.

Samedi, tout au long de la journée portes ouvertes de l'Université de Franche-Comté, l'organisme, présent sur le site montbéliardais des Portes du Jura, s'est évertué à faire découvrir aux futurs étudiants, toute l'étendue de ses services.

« On fait en sorte que les étudiants aient toutes les cartes en main pour réussir leur avenir »

Et Christine Le Noan, directrice générale du Crous de Bourgogne Franche-Comté, le résume ainsi : « Le Crous est l'opérateur de la vie étudiante. On agit sur plusieurs volets : le social, les festivités, l'associatif, la restauration, l'hébergement et le financier. » En d'autres termes : « On fait en sorte que les étudiants aient toutes les cartes en main pour réussir leur avenir », surenchérit Delphine Mouturier-Grillot, directrice par intérim du site montbéliardais.

## 700 couverts

Et l'organisme peut s'enorgueillir d'être l'interlocuteur privilégié des étudiants lorsqu'ils ont des besoins particuliers, en étroite collaboration avec l'Université et l'UTBM.

À Montbéliard, le groupe gère 84 lits aux Portes du Jura et 120 au centre-ville, dont 5 chambres PMR (Personne à mobilité réduite). « Le taux d'occupation est de 100 % », assure Dominique Rousselle, l'agent d'accueil.

L'établissement compte également une laverie et une salle commune pour différentes animations. Côté restauration, là aussi, le Crous ressemble à une usine à gaz. « Chaque jour, on prépare environ 700 couverts, entre les menus du repas U et le snacking de la cafétéria », indique le chef cuisinier, Christian Cointre.

« Je suis rassurée pour



Le Crous gère plus de 200 lits sur Montbéliard.

## ma fille. Je sais qu'elle ne sera pas laissée seule l'an prochain »

Pour autant, le Crous remplit aussi son rôle de facilitateur auprès d'organismes sociaux. La crise sanitaire et financière a fait exploser les demandes d'aide d'étudiants qui se sont retrouvés sans stage et souvent sans emploi pour financer leurs études. « Chaque semaine, on réunit une commission d'aide à des étudiants en difficulté. Depuis l'an dernier, même si ça a tendance à se calmer, on peut en faire deux par semaine », précise Delphine Mouturier-Grillot.

Sur le parking de l'université, prêtes à repartir pour Dole, une maman et sa fille ressortent ravies de cette journée, notamment en ce qui concerne le Crous: « On est venues chercher des infos, surtout sur l'hébergement. Au final, je suis rassurée pour ma fille. Je sais qu'elle ne sera pas laissée seule l'an prochain. » Mission accomplie pour le Crous.